

# PlantaDoce.

Empresa

## Onada desembarca en Madrid con un nuevo geriátrico y pone rumbo a los 35 centros

La compañía de servicios de atención a la tercera edad, liderada por la presidenta de la Associació Catalana de Recursos Assistencials (Acra), abre una residencia y centro de día en la localidad de Velilla de San Antonio. La firma también trabaja en la construcción de un complejo en el centro de Barcelona.

A. Escobar  
16 may 2019 - 05:00



L'Onada Serveis desafía al sector residencial con su primera inversión en la Comunidad de Madrid. La compañía de servicios de atención a la tercera edad fundada por Cinta Pascual, presidenta de la Associació Catalana de Recursos Assistencials (Acra), ha puesto en marcha una residencia y centro de día en la localidad madrileña de Velilla de San Antonio. El objetivo de la firma es alcanzar 35 equipamientos en 2020.

Según ha explicado Pascual a PlantaDoce, **la inversión requerida para este nuevo proyecto, que lleva el nombre de Onacare, podría alcanzar los cinco millones de euros.**

---

# PlantaDoce.

---

No obstante, por el momento no está ultimado todo el presupuesto, reconoce la directiva.

El complejo residencial se ubica en el número 4 de la Avenida Carpinteros, en un polígono industrial en Velilla de San Antonio, colindante a la población de Mejorada del Campo. L'Onada Serveis ha comprado unas instalaciones de 10.000 metros cuadrados, en las que se albergaba un hotel, y que ha tenido que reconvertir en proyecto sociosanitario. El espacio cuenta con habitaciones individuales, dobles, zonas comunes, salas de fisioterapia y unidades de convivencia.

## **L'Onada Serveis ya ha recibido las primeras trece solicitudes para ocupar plazas de centro de día**

La compañía ofertará un total de 210 plazas, de las cuales 150 son de residencia, mientras que 70 pertenecen a centro de día. El proyecto que empieza ahora en esta localidad madrileña se divide en dos fases, según comenta la presidenta de Acra.

**La primera fase corresponde a la apertura de los espacios reservados para el centro de día, que se pondrán en marcha el próximo 3 de junio.** Respecto a la segunda fase, esta no se abrirá hasta septiembre, una vez se pongan a disposición de pacientes las camas residenciales.

Hasta ahora, el centro de Velilla de San Antonio ha recibido las primeras trece solicitudes de personas que empezarán a ocupar las plazas de centro de día, una cifra que celebra la fundadora de L'Onada Serveis, quien apostilla que “en nuestro plan estratégico están contempladas nuevas inversiones en la Comunidad de Madrid”.

## **La compañía espera poner en marcha otro proyecto residencial en Barcelona, con más de cien plazas**

L'Onada Serveis es una empresa fundada en 1995 en la localidad tarraconense de Sant Carles de la Ràpita. Actualmente la compañía cuenta con una red de 19 residencias y 13 centros de día, todos ellos ubicados en Cataluña, a excepción de esta nueva apuesta en Madrid y otra instalación disponible en Vinaròs (Castellón). El objetivo para Pascual es crecer en residencias, hasta alcanzar las 22 en 2020. Del total de

---

# PlantaDoce.

---

dotaciones, algunas son propias y otras cuentan con plazas concertadas con la Administración.

La compañía tendrá que competir en la Comunidad de Madrid con otros operadores del sector como DomusVi, que sólo en esta región ofrece más de 2.400 plazas para personas mayores en 15 residencias, según datos actualizados. También se encuentra Orpea Iberica en el territorio, con 22 residencias y el centro sociosanitario Madrid Mirasierra o Balesol, con más de una decena.

Por otra parte, otro de los proyectos importantes que tiene entre manos L'Onada Serveis corresponde a la construcción de un centro residencial en Barcelona, en la calle Remei, que albergará un total de 135 plazas. **Los planos para este trabajo ya están presentados al consistorio catalán, al igual que el permiso de obra,** y solamente falta la aprobación por parte del Ayuntamiento de Barcelona.